

Frankfurt am Main, September 2025

Frankfurt am Main, September 2025

ROHDE BAIER berät Gesellschafter der Autodarts GmbH beim Verkauf an Nodor Group

ROHDE BAIER advises shareholders of Autodarts GmbH on sale to Nodor Group

ROHDE BAIER hat die Gesellschafter der Autodarts GmbH beim Verkauf ihrer Anteile an die britische Nodor Group, ein Portfoliounternehmen von Inflexion Private Equity Partners, umfassend rechtlich beraten.

ROHDE BAIER advised the shareholders of Autodarts GmbH on the sale of their shares to the British Nodor Group, a portfolio company of Inflexion Private Equity Partners, comprehensively legally.

Die **Autodarts GmbH** entwickelt kamerabasierte Systeme zur automatisierten Punkteerfassung im Dartsport. Die Produkte Unternehmens ermöglichen weltweit vernetztes Online-Spiel sowie professionelle Turnierauswertungen und gelten als digitalen technologischer Vorreiter im Dartsport.

Autodarts GmbH develops camera-based systems for automated scoring in darts. The company's products enable globally networked online play and professional tournament evaluations and are considered technological pioneers in digital darts.

Die Transaktion wurde von Partner Thorsten Rohde, Mag. iur. (Dublin) geleitet und von Associate Cédine Benson, LL.M. (Glasgow) unterstützt.

The transaction was led by partner Thorsten Rohde, Mag. iur. (Dublin) and supported by associate Cédine Benson, LL.M. (Glasgow).

Bereits seit Gründung der Gesellschaft begleitet Partner Thorsten Rohde, Mag. iur. (Dublin) die Autodarts GmbH als rechtlicher Berater. Die mehrjährige, vertrauensvolle Zusammenarbeit wurde auch in dieser Transaktion erfolgreich fortgeführt.

Partner Thorsten Rohde has been advising **Autodarts GmbH** as legal counsel since the company was founded. The long-standing, trusting relationship between the two parties was successfully continued in this transaction.

ROHDE BAIER Rechtsanwälte mit Standorten in Frankfurt am Main und München vereint die Qualität und Erfahrung internationaler Großkanzleien mit wirtschaftlicher Lösungsorientierung, Pragmatismus und umfassender Branchenkenntnis einer schlagkräftigen Kanzleiboutique. Das Team von **ROHDE BAIER** steht Ihnen als Sparringspartner bei Unternehmenstransaktionen sowie allen Themen des Gesellschafts-, Handels-Immobilienrechts zur Verfügung.

ROHDE BAIER Rechtsanwälte with offices in Frankfurt am Main and Munich, combines the quality and experience of major international law firms with a focus on commercial solutions, pragmatism and comprehensive industry knowledge in a powerful boutique law firm. ROHDE BAIER is at your disposal as a sparring partner for corporate transactions and all issues relating to company, commercial and property law.



Partner Profil

Thorsten Rohde, Mag. Iur. (Dublin) ist Gründungspartner von ROHDE BAIER und berät nationale und grenzüberschreitende Unternehmenstransaktionen im Wirtschaftsund Gesellschaftsrecht mit einem besonderen Fokus auf M&A, PE, Venture / Growth Capital sowie Search Fund Transaktionen.

Partner Profile

Thorsten Rohde, Mag. Iur. (Dublin) is a founding partner of ROHDE BAIER and advises national and cross-border corporate transactions in commercial and corporate law with a special focus on M&A, PE, venture / growth capital and search fund transactions.



+491723245146

orohde@rohdebaier.de